

Una unidad de detección precoz del cáncer de mama estará en el centro baionés

Escrito por

Martes, 01 Xunio 2004 06:26

La agrupación de O Val Miñor de la Asociación Española de Lucha Contra el Cáncer informa que hasta el próximo 8 de junio estará en la Glorieta de Colón de Baiona una unidad móvil de detección precoz del cáncer de mama.

Este servicio es gratuito y está orientado a mujeres con edades comprendidas entre los 50 y los 64 años de edad.

El horario de atención es de 9 a 14 horas y las personas interesadas deben pedir cita previa en el teléfono 981 14 14 14 para evitar esperas innecesarias. Desde la asociación, se hace un llamamiento a las mujeres para que acudan a la revisión en previsión de la importancia que supone para la salud la detección de un problema a tiempo.

Finalizada la estancia en Baiona, la unidad móvil se instalará en los municipios de Gondomar, Oia y Nigrán, de cuyas fechas se informará puntualmente.

Este servicio es posible gracias a la colaboración de la Comisión Europea, la Consellería de Sanidad y el Sergas, según destacó ayer la presidenta de la agrupación comarcal, Carmen Clara Valverde.

Esta entidad continúa reclamando un local social para poder desempeñar su trabajo en óptimas condiciones.

www.lavozdeg Galicia.es